
IN ITALIA 

Alberto La Volpe intervista Tortorella 

Le navi, il voto segreto, l'alternanza 
negata, le riforme istituzionali 
più urgenti. E soprattutto un quesito 

Chi «controlla» il governo? 
PALLA NOSTRA REDAZIONE 

JENNER MELETTI r '&>$? . ; ^ 

• • BOLOGNA U sala dlbal 
llll è colma SI Inizia puntual 
mente e la prima domanda 
riguarda II problema che più 
sta a cuore oggi alla genie II 
Dolio Persico Alberto La Voi 
pò direttore del Tg2 Intera! 
sta Aldo Tortorella, della dire 
itone del Pel su "I comunisti 
e le rltbrme istituzionali. Do 
manda a radica Incalzanti Ri 
sposte che ricevono Ioni ap
plausi 

U Volpe Willy Brandi ha 

IKlpare ad una guerra e 
l la cinque mlou-

detto che I* decisione di par 
• deve 

w nque minu
ti. Noi slamo un Paese pa-
tloecooe, abbiano Impiega
lo dieci giorni per mandare 
la «avi gel Golro> 

Tortorella «Il problema ve 
ro e non lare scoppiare la 
guerra Con armi atomiche 
che Si fronteggiano le deci 
slonl vengono prese In meno 
di cinque minuti e da questo 
punto di vista non e è governo 
che possa dimostrarsi elfi 
dente Per le navi nel Golfo la 
decisione e stala presa anche 
troppo in fretta E vero In Par 
lamento e è un eccessiva lun 

Rhezza dell iter delle leggi 
lol abbiamo proposto una 

Camera unica ma I efficienza 
del Parlamento va affrontata 
congiuntamente a quella del 
controllo sul governo da parte 
del Parlamento stesso» 

bi Volpei Slete favorevoli 
o contrari al volo segreto al
la Canare? 

Tonoralla «Se lo chiede 
un quinto del partecipanti e è 
volo segreto anche nelle as 
Kemblee del Pei II deputato 
non rappresenta solo I suol 

elettori ma il Paese Hadinlto 
di manifestare le proprie opi 
nionl Per questo slamo con 
trari ali abuso del voto di fidu 
eia chiesto anche sulla vieen 
da delle navi Noi siamo per 
possibili limitazioni del voto 
segreto ma non per la sua 
esclusione sarebbe In perico
lo la libertà di coscienza» 

La Volpei I radicali dicono 
che voi, nelle commissioni, 
votate la maggior parte delle 

Tortorella «Non slamo li 
per scaldare le sedie ma per 
lottare e cambiare A volte ci 
sono i colpi di mano perchè 

Pli altri sono assenti e noi no 
deputati comunisti sono ob 

bligatl a fare I deputati A volte 
vince anche I azione di con 
vinclmento Voliamo le leggi 
che portano II nostro segno» 

U Volpai II malessere del 
Parlamento non può essere 
superato con una soglia che 
Impedisca I Ingresso a picco
lissime formazioni? 

Tortorella «La (rammenta 
zione e è non per colpa della 
legge elettorale ma perché 
esiste nel Paese Ed è giusto 
che il Parlamento registri an 
che le sfumature Del resto la 
legge è nata per tutelare le mi 
noranze linguistiche ed elnl 
che» 

La Volpe Ma cosi entra an
che la Uga Veneta 

Tortorella «Se non fosse In 
Parlamento esisterebbe co
munque Il problema vero è 
un alno da quarant anni si ne 
ga in Italia 1 alternanza politi 
ca ed allora vengono scelte le 
strade più diverse II problema 
è cercare poi convergenze I viali della Festa affollati come sempre In alto Alberto La Volpe che Intervista Aldo Tortorella 

Tra un concerto e l'altro il cantautore si prepara al suo nuovo «mestiere» 
Handicap ed emarginazione, i due problemi che gli stanno più a cuore 

Oli. Paoli, come va alla Camera? 
«Quando ho deciso che gli handicappati entrasse 
ro gratis al mio spettacolo, mi sono subito chiesto 
se non fosse un gesto paternalistico D altra parte 
non avevo altro modo per esprimere pubblica soli
darietà Ma gli handicappati non hanno bisogno di 
bei gesti Hanno solo bisogno di vedere applicata 
la Costituzione, che sancisce I uguaglianza tra tutti 
Per legge, non certo per pietà» 

DAL NOSTRO INVIATO 

MICHELE SERRA 

s a DOLOONA Gino Paoli 
onorevole cantante prima del 
suo concerto alla Festa dell U 
nita parla fino e animato nel 
piccolo camper con aria con 
dizlonata una vera manna in 
quesl ala sciagurata Corre vo 
ce che voglia occuparsi dal 
banchi della sinistra Indlpen 
dente soprattutto del diversi 
e degli emarginati Ce In fondo 
ogni artista nasce e vive dlver 
so diversamente guardando il 
mondo) 

Lui conferma ma intanto 
tiene onestamente fede al 
ruolo di absolme beginner di 
dilettante debuttante che ha 
voluto Interpretare anche In 
campagna elettorale (con vi 
va successo oltre 25 mila pre 

Mediterraneo 

Napolitano 
e De Michelis 
a confronto 
t » BOLOGNA Oggi la politi 
ca esiera Italiana è alla ribalta 
della festa Si riparlerà della 
pace della guerra nel Golfo 
della spedizione navale voluta 
dal governo Italiano A con 
fronto saranno Giorgio Napo 
Mano della direzione del Pel 
e Gianni De Michelis presi 
dente del gruppo socialista al 
la Camera l appuntamento è 
per te ore 21 allo spazio dibat 
tiil II tema ufficiale della ma 
nifeslazione è «Nord e sud del 
mondo il caso de! Mediterra 
neo» 

Diverse anche le altre Ini 
ziative di interesse Michele 
Serra giornalista de «I Unità» 
e Rina Gagliardi direttore de 
«ti Manifesto» alle ore 18 nel 
la tenda Unità intervistano 
Gavino Angius della direzìo 
ne del Pel Sempre alle ore 18 
allo spazio dibattiti Gian Iran 
co Borghini della direzione 
del Pel e Franco Riga presi 
dente della Consob parferan 
no della distribuzione della 
ricchezza 

ferenze a Napoli) «Per adesso 
sto solo studiando sto cer 
cando di capire di orientarmi 
In una macchina complessa 
come il Parlamento Molto av 
vantaggiato devo dire dal 
I ottimo clima che ho trovato 
nel mio gruppo un gruppo 
piccolo e laborioso Bisogna 
Imparare a conoscere le leggi 
che già ci sono e magari non 
vengono applicate Imparare 
ad orientarsi tra le difficoltà 
logistiche e psicologiche del 
palazzo Non so non promet 
io niente magari la macchina 
mi triturerà prima ancora di 
nuscire a manovrarla » 

E se invece ci nesci? Avre 
mo dei progetti di legge firma 
ti Gino Paoli7 

«Certo certo che li avremo 
Deputato vuol dire delegato 
a preposto a (are E ci sono 
molti problemi che mi premo 
no molte situazioni che sia 
mo abituati a considerare pi 
gremente normali mentre 
normale dovrebbe essere il 
contrario» 

Per esempio? 
«Per esempio in campagna 

elettorale a Secondigliano 
quartiere monstre dì Napoli 
mi si è avvicinato un padre Mi 
ha detto io mio figlio non so 
dove mandarlo Non so dove 
metterlo Non e è un posto fi 
stco dove andare per potersi 
levare dalla strada dal niente 
Dalla droga e dalla camorra 
Ma è possibile che non si pos 
sa fare nulla? In effetti se ci 
pensi non e possibile Non e 
possibile che non esistano 
luoghi dove la gente si trovi si 
riunisca faccia la propria vita 
Chiamale case della cultura 
chiamale come vuoi ma biso
gna (arie Posti dove suonare 
cantare dove raccogliere an 
che le conoscenze e le sa 
pienze dei vecchi emarginati 
e senza casa esattamente co
me i giovani e assurdamente 
separati da loro» 

Sono cose magari già pen 
sale già dette ma convince e 
piace la semplicità la consa 
pevole ingenuità con la quale 
Gino Paoli le ndice Dilenden 
do appuntc I assoluta «nor 
matita* di cose che per disil 
lusione per abitudine al peg 
gio ci si è abituati a pensare 
impossibili a Milano o a Ton 
no f iguriam x i a Secondigli 
no 

«Poi un altra cosa Lo sai 
che gli artisti di strada sono 
ancora soggetti ai veti di una 
legge di Mussolini 1936 che 
ne impedis e I attività che 
addmttura inibisce 1 uso del 
dialetto? Bisognerà pure abro 
garla cambiarla sostituirla 
con qualcosa di più sensato 
Ci sono un sacco di cose con 
crete da fare mica la luna 
Semplicemente lavorando» 

Che cosa di ha colpito di 
più nel! esperienza della cam 
pagna elettorale? 

«Due cose L assoluta man 
canza di falsità della gente 
che ho incoitrato nelle plaz 
ze nelle sezioni comuniste 
ovunque E poi la straordina 
na chiarezza la spietata luci 

dita con la quale persone di 
nessuna cultura di nessuna 
posizione sociale sanno spie 
gare ì problemi quando I prò 
blemi sono ven» 

Parlami del portaborse Co 
me onorevole ne avrai dint 
to 

•Mi sono accorto che que 
sta come altre cose sono 
raccontate dai giornali in mo
do superficiale e demagogico 
Non ci sono portaborse ci so 
no dei fondi da destinare allo 
studio alla ricerca al lavoro 
parlamentare Ci sarà qualcu 
no poi che li usa per pagarsi 
il portaborse Come sinistra 
indipendente stiamo pensan 
do invece di usarli per istituire 
un agenzia di servizi che ci 
aiuti appunto nello studio e 
nella documentazione» 

Ciò detto I onorevole Gino 
in baffi e maglietta di cotone 
mi salutò e si preparò ad af 
frontare il suo pubblico Con 
una promessa «Se in Parla 
mento non riuscirò a spuntar 
la non nusciro a combinare 
niente di buono lo farò sape 
re pubblicamente Ma non su 
btto Pnma voglio rompermi 
la testa per bene Ed e molto 
dura» 

ma questa è questione politi 
ca che non si nsolve con la 
coazione elettorale pencolo 
sissima» 

U Volpe Ma la legge elet
torale va cambiata? 

Tortorella «Siamo per il 
collegio uninominale ma con 
1 utilizzo dei resti La strada 
vera per cambiare lo npeto è 
comunque la fine della con 
venzione che esclude i comu 
nisti» 

U Volpe Paliate di schie
ramenti alternativi basta 11 
S \% o ci vuole un nuovo com
promesso storico? 

Tortorella «Berlinguer dis 
se che il 51% non bastava in 
un momento speciale col ter 
ronsmo dopo il Cile Ce oggi 
anche nelle nostre file chi so 
stiene che quella di Berlinguer 
è stata solo una posizione fai 
limentare Non tiene conto 
delle difficoltà enormi di 
quell impresa Ricordiamoci 
di Aldo Moro Oggi penso si 
può fare I alternativa con il 
51% anche se auspico una 
base più larga Si può gover 
nare con un 51% solo se e 
davvero unito (non come e 
avvenuto in Francia) e per 
cambiare davvero qualcosa» 

La Volpe A Palermo non 
avete votato la giunta anche 
se 11 vlceslndaco, eletto da 
voi come Indipendente, è an
dato con la De Perché? 

Tortorella «Palermo e una 
realtà eccezionale quella so 
luzione non è modello di nul 
la La vicenda dimostra che i 
nostn indipendenti sono tali 
sul seno non di comodo Ab 
biamo votato contro non per 
che non stimiamo 1 indipen 
dente Rizzo magistrato mte 

gemmo ma perche se nella 
De ci sono Orlando e Matta 
rei la al loro fianco ci sono an 
cora Lima e i suoi La De non 
ci ha chiesto di entrare in una 
giunta di lotta alla mafia E 
poi o si sta al governo o al 
1 opposizione» 

La Volpe A proposito la 
fine dell 'unità nazionale' vi 
è stata Imposta o l'avete scel
ta voi? 

Tortorella «Si è rotta quan 
do Berlinguer dopo il gover 
no delle astensioni e la solida 
rieta democratica ha detto 
che occorreva un governo 
con la partecipazione di tutte 
le forze della solidarietà Noi 
tiravamo la carretta e gli altri 
ne approfittavano nella vi 
cenda Moro ci siamo battuti 
contro ogni cedimento e alle 
elezioni esponenti De andava 
no a dire che le Br erano no 
stre figlie» 

La Volpe Se De Mita vi 
chiede di andare al governo, 
che rate? 

Tortorella «Noi vogliamo 
1 alternativa di programma al 
sistema di potere De alla De 
Non escludiamo convergenze 
su grandi questioni con e la 
pace e il consolidamento del 
la Ma la questione essenziale 
è un cambiamento reale di in 
dirizzi e metodi politici» 

La Volpe Per finire, tor 
nlamo al tema quale riforma 
Istituzionale è più urgente? 

Tortorella «La pnma nfor 
ma essenziale è la separazio 
ne tra direzione politica e am 
ministrazione pubblica Biso 
gna rendere alla politica il 
compito della scelta e del 
controllo e alla pubblica am 
ministrazione la responsabili 
ta che le spetta» 

Gino Paoli al concerto che ha tenuto alla 

Il nuovo giornale è piaciuto, ora come andare avanti? Botta e risposta al Parco Nord 
Interventi di Curzi, Rognoni, Cottardo, Santaniello. La replica di Foa, il bilancio di Sarti 

1130 giorni che cambiarono «lUnità» 
«L Unità» dopo 130 giorni dalla sua «rivoluzione» 
Piace di più conta di più? Rocco Di Blast respon 
sabile dell edizione dell Emilia Romagna lo ha 
chiesto a Carlo Rognoni direttore de «Il Secolo 
XIX», Giuseppe Santaniello garante per 1 editona, 
Alessandro Curzi direttore del Tg3 Renzo Foa 
vicedirettore de «1 Unità», Gianni Cottardo presi 
dente dell Assap e Armando Sarti 

_ _ DALLA NOSTRA REDAZIONE 

RAFFAELE CAPITANI 

•VI BOLOGNA Un operazio 
ne forte e coraggiosa Sul pia 
no giornalistico una formula 
azzeccata bella una grafica 
perfetta un giornale dtc sa 
mente più moderno Questo il 
lusinghiero giudizio venuto 
dal dibattito sulla «nuova Uni 
tà» che si è tenuto alla festa 
domenica sera Insieme ai 
complimenti ci sono però sta 
ti anche i suggenmenti e una 
cntica 

Alessandro Curzi e Cario 

Rognoni giornalisti di lunga 
esperienza hanno subito sol 
tolineati alcuni pregi Per 11 di 
rettore de «Il Secolo XIX» gli 
abbellimenti e le trasforma 
zioni vanno bene ma il ruolo 
de «1 Unità» resta legalo non 
solo al suo specifico giornali 
stico (che comunque è mi 
gliorato) quanto a giornale 
che è espressone delle posi 
zionl del Pei «Ogni man no 
ha osservato leggo I Unità 
per sapere cosa pensa il Pei su 

questa o quella cosa» 
Sul piane della denuncia 

politica e giornalistica per Ro
gnoni «I Unita» ha ancora 
grandi spazi da copnre In 
proposito ha citato la crescen 
te commistione tra gruppi fi 
nanziarì ed editona Ha ac 
cennato ad aspetti del gover 
no e della democrazia econo 
mica «Nessun grande gioma 
le - ha osservato - è Interve 
nuto con chiarezza su queste 
vicende perché sono stone 
che danno fastidio a quegli 
stessi gruppi finanzlan ed eco 
nomici che controllano anche 
la stampa» 

La forza de «I Unità» è so 
prattutto nclia diversità Lo ha 
sostenuto Curzi direttore del 
Tg3 Ma a quale «diversità» si 
nferisce Ci rzi? «LUnit^ -
spiega mi deve dare qualco 
sa di pm nspetto a quello che 
gli altn giornali non possono o 
non vogliono scrivere Se I U 
nità non rleice ad essere di 

versa non ha ragione di esse 
re» Perciò Curzi esortai Unita 
id andare avanti ancora con 
«più coraggio» perche nel 
Paese ci sono «grandi con 
centrazioni che impediscono 
che 1 informazione sia libera e 
completa» A questo nguardo 
Curzi ha citato I esempio de 
«La Stampa» di Tonno che -
pur avendo ottimi giornalisti -
non è riuscita a parlare del 
traffico d armi 

Anche per Curzi il giornale 
deve essere - in un certo sen 
so «pm militante» «Quando 
leggiamo 1 Unità non solo vo 
gliamo sapere cosa pensano i 
comunisti ma ci aspettiamo 
di saperne di più nspetto al 
conformismo informativo di 
lagante» 

Renzo Foa vicedirettore de 
«I Un ta» ha osservato che il 
giornale del Pei ha letton più 
esigenti e più cntici degli altn 
giornali E questo è positivo 
Le cntiche sono le benvenute 

Foa però ha definito mg usta 
la critica di timidezza venuta 
da Curzi AI riguardo ha citato 
la vicenda dei portuali di Gè 
nova sulla quale I Unita e stato 
I unico grande giornale a de 
nunciare una campagna di 
stampa accanita e manovrata 
Ha poi fatto I esempio dell ai 
bergo K2 di Igea Manna che 
aveva respinto un gruppo di 
handicappati Anche in que 
sto caso «I Unita» ha osserva 
to Renzo Foa ha dato «una 
lezione di civiltà» 

«Non ci siamo seduti ha 
aggiunto dopo questi 110 
giorni solo perche il nostro 
giornale è diventato bello co 
me gli altn» 

«Se I Ur ì continuerà sulla 
linea dell i xlemizzizione ì 
nsultati non mancheranno» ha 
detto Gianni Cottardo grande 
manager della pubblicità Sul 
la necessità di incrementare la 
pubblicità ha insistito anche 
Armando Sarti presidente 

dell editrice lUnita il quale 
nel sottolineare I andamento 
positivo delle vendite (2 mi 
lioni e mezzo di copie in più 
nei primi cento giorni della 
«riforma giornalistica ) non 
ha mancato di ncordare che 
nei primi sette mesi dell anno 
vi e stato un aumento di oltre 
tre miliardi dei costi comples 
sivi del giornale facendo sht 
tare in avanti del 1096 le previ 
sioni di spesa «Abbiamo fatto 
un giornale opportunamente 
ricco ha nlevato che è un 
investimento per il futuro ma 
bisogna ndurre i costi e mi 
gliorare le entrate» 

Riprendendo l ipotesi avan 
zata da alcuni compagni sulla 
poss b Ina di prolungare di un 
giorno la Festa Sarti ha anche 
proposto che il guadagno net 
to dell eventuale serata «in 
più» sia versato direttamente 
nelle casse del giornale Infine 
il garante per la legge p*r I e 
ditona professor Santaniello 
si e soffermato a lungo sulle 
normative antitrust 

«La Rava e la Fava», 
Dario Fo d porta 
un'anteprima 
Dario Fo 1 aveva promesso e sta per mantenere 
I impegno Alla Festa de «1 Unita» venerdì prossimo 
si presenta con un anteprima «La Rava e la Fava» in 
cui ha assicurato che nuscira a parlare di tutto Dal 
Golfo Persico alle fabbnche d armi del bresciano 
Alle mutandine di Madonna A questo proposito ieri 
pomeriggio Fo ha detto ai giornalisti che ha anche 
dei consigli da dare ad Alessandro Natta 

GIANFRANCO RIMONDI 

H I BOLOGNA « La Rava e la 
Fava da Piacenza in su vuol 
dire sproloquiare parlarsi 
addosso e parlare addosso al 
la gente in forma ironica e sar 
castica Ed è ta forma para 
dossale che ho scelto per lo 
spettacolo che presenterò sul 
palcoscenico dell Arena Cen 
trale della Festa nazionale de 
1 Unità venerdì prossimo» È 
Dario Fo che parla presentan 
do la prima nazionale del suo 
ultimo «mistero buffo» fatto 
di improvvisazioni sulla quoti 
dlamtà su materiali inediti del 
suo vasto repellono e su alcu 
ne anticipazioni di un evento 
teatrale che troverà forma e 
consistenza propno a Bolo 
gna nel prossimo marzo In 
occasione del nono centena 
rio dell Ateneo cittadino 

«Sarà un preambolo alla 
stona non inventata degli av 
venimenti degli anni 1000 del 
la vostra università - continua 
Fo-per essere buffo ironico 
cattivo mi sono nfatto agli 

eventi della recente cronaca 
politica di costume o meglio 
del malcostume che sta carat 
tenzzando questi nostn tempi 
bui Improvvisando senten 

do gli umori del pubblico gio 
cando come un vecchio in 
trattenitore di avanspettacolo 
condurrò per mano lo spetta 
tore attraverso un testo non 
scntto ma ferocissimo ad 
esplorare i problemi ali ordì 
ne del giorno tipo il fatto che 
vogliono inviare nel Golfo 
Persico le nostre navi il per 
che di Agnelli che ha il 50% di 
azioni della fabbnea Valsella 
nel bresciano (pensate che a 
Brescia le armi di piccolo ca 
botaggio si fanno anche o do
micilio') senza dimenticare la 

kermesse di Madonna o 
quella di Comunione e Ube 
razione aRimmiedeìproble 
mi dei negri sulle spiagge del 
caporalato per la raccolta 
del pomodori in confronto al 
gruppo nero di sportivi che ha 
partecipato agli ultimi cam 
pionati mondiali di atletica» 

«Non mancheranno - con 
tinua Fo - accenni al nuovo 
look degli ultimi films amen 
cani dove non si fa più I amo 
re per paura del contagio 
Aids e dove si fa la propagan 
da per profilattici con 1 imma 
gine stampigliata in punta di 
Clark Gable e di Silvester Stai 
Ione E poi ci chiederemo 
quanti polli ci sono in Italia 
Mi sono informato e docu 
mentalo su nviste scientifiche 
dalle qualil risulta solo che per 
ogni abitante esistano 7 polli 
al giorno a disposizione e che 
a Pordenone e stato avvistato 
un grande Ufo che ha rìsuc 
chtato alcuni polli per studiarli 
e trapiantarli in orbita Insom 
ma sarà anche uno spettacolo 

osé da un punto di vista poli 
tico Per esempio giocherò sul 
fatto che Natta ha regalato la 
sua chiesetta alla curia di Sa 
vona e lo inviterò per i prossl 
mi comizi a togliersi le mutan 
dine e a gettarle sul pubblico 
come ha fatto Madonna!» 

«E naturalmente - conctu 
de Dano Fo - anticiperò alcu
ne tirate del nuovo spettaco 
lo che realizzerò a Bologna 
neHa prossima stagione in 
centrato su documenti incon 
futabili procurati da esimi ri 
cercatori sulla vita dell univer 
sita più antica del mondo n 
velando gli aspetti più fncon 
sueti e più tragicamente spi 
ntosi di una storia ancora tutta 
da scopnre» 

OGGI 
• SALA DIBATTITI CENTRALE Ora 10 Con* dava t u 
biere I Italia La distribuito»* dati* rlccheise 
Partecipano G anfranco Barghfni della direzione del Pel e Franco 
Pga presidente dal a Consob Presiede Duccio Campagnoli teoreti 
no della Cgil d Bologna 
Or» 21 Nord • Sud dal mondo II caso dal Meditarmi» 
Partecipano Gianni Oe Michel a presidente del gruppo socialista alla 
Camera dei deputat Giorgio Napolitano della direzione del Pel Pro-
slede Mauro Zani presidente della g unta provinciale di Bologna 
D TENDA UNITA Ora 10 I comunisti nel futuro dati tteUe I 
comunisti natia società. 
Michele Serra giornalista de I Unità • Rina Gagl ardi direttori da iti 
Manifesto! ntervistano Gavino Angius della direzione dal Pel Ora 21 

Coma dava cambiare l Italia La Previdente 
Partecipano Giacinto Militello presidente dell tnps Ermanno Qonioil 
docente universitario Maurilio Sacconi sottosegretario al ministero 
del Tesoro Renzo Antoniaui senatore dal Pei Presieda Drago Blate
ro sindaco di S Pietro In Casale 
D LIBRERIA Ore 21 «Storie di straordinaria lessicografia» 
Partecipano Lue ano Lama vicepres dente del senato Giuseppe Pit 
tarto docente un vera tar o Lorenzo Enr quei docente universitario, 
Pres ade G anmano Anselml del C F della Federazione comun sta dt 
Bologne 
D MOSTRA GRAMSCI Ore 18 Lezione su Gramsci di Anton o 
Santucci 
D ARENA SPETTACOLI Oe 21 30 Mitva in concerto 
D COMICTA Or* 22 «Mantv Rhyton» 
Umorismo inglese con Renato Nìcolini David Riondino e Michele 
Serra 

Q CINEMATEATRO Ore 21 «Iliade Libro XXIV» 
Spettacolo teatrale dal Collettivo di Parme 
D ARENA SPORTIVA Ore 21 Pugilato 
D VIDEOCLUB ACADEMY Ore 2I 30 «Tengo*» 
Film di Fernando Solanas 

DOMANI 
G SALA DIBATTITI CENTRALE Oro 10 Un progetto rltor 
malore Responsabilità e indipendenza del giudici un diritto del 
cittadini 
Partecipano Guliano Vassalli m nistro della Giust zia Luciano VTolsn 
te responsab le dei problemi della g ust zia della direzione del Pel 
Alessandro Cr scuoio presidente della Associazione nazionale magi 
strati Giuseppe Gargani presidente della commissione giustizia delta 
Cernerà Giorg o Covi presidente dalla comm astone giustizia del Se
nato Presiede Sergio Sabattmi delle segreteria delta Federazione 
comunista d Bologna 
Ore 21 Come deve cambiare I Itelle Le sinistra 
Claud o Petruccioli della segreteria nazionale del Pei intervista Cleu 
dio Morteli v cesegretarlo del Psi 
• TENDA UNITA Ore 18 Un progetto riformatore Cambia 
re le regole o rinnovare la politica? 
Partecipano Oscar Mamml m nistro dalle Poste Emanuele Macalu 
so della d rez ono dal Pc Gu do Bodrsto v cesegretana della Oc 
Franco Bassan n deputato della S n stra tnd pendente Giorgio Ruffo-
Io m nistro dell An b ente Presiede Welter Tega del C C del Pei 
Ore 21 Incontro sulla discografie Italiana 
Partec pano P ero La Falce Giuseppe Benedetti Guido Rignano Er 
nosto Magnani G no Paoli Antonello Venditi Presiede Gianni Bor 
gna del C C del Pei 
G SPAZIO DONNE Ore 21 Se governammo noi I primi 100 
giorni del Governo delle donne 
Partec pano Mar e Chiara B sogni responsab le del coord namento 
femm n le nazionale della Cgil Giancarla Codr gnam dalla Lega dei 
dir tt dei popoli Laura Conti deputato del Pei Lalla Trupie della 
dirazonedelPcl Presiede Edgarda Degli Esposti dell esecutivo fem 
minile del Pei 
D PIAZZA NETTUNO Ore 19 Premio Pier Paolo Peaollnl 
Con il patrocinio del Comune di Bologna 
G CINEMATEATRO Oro 19 Quale progetto e quale sistema 
per le organizzazione di un nuovo teatro in Italia 
Partec pano Nuccio Ardenz 01 Levo Fulv o Fo Lamberto Treztìni 
Sisto Delia Palma Anton o P schedda 

G ARENA SPETTACOLI Ore 21 30 Francesco Qucolnl in 
concerto 
Q PALAZZO DELLO SPORT Ore 2 T Torneo mornaiionale di 
basket 
D PALCO INTERNAZIONALE Ore 22 Musiche ungheresi 
D VIDEOCLUB ACADEMY Ore 21 30 eli raggio verde» 
F im di Eric Rohmer 
Q CINEMA FGCI Ora 21 «Corvo rosso non avrai il mio 
scalpo» Film di S dnay Pollsck 

l'Unità 
Martedì 
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